

8月7日

ダウン・ザ・テッシ-オ-ペッ2005

天塩川を舞台としたカヌーツーリング大会ダウン・ザ・テッシ-オ-ペッ2005が開催されました。今回の大会は音威子府村から幌延町新間寒別大橋までのおよそ46kmをカヌーで下るというもので、道内各地はもとより、道外からも集まった愛好者たちは、自然を満喫しながらカヌーツーリングを楽しんでいました。

なお、来年は風連町から天塩町までを一気にカヌーで下るスペシャル大会も予定されているとのことです。



8月7日

オロロンライン ビーチバレー ボール大会

浜里の特設会場で今年もビーチバレー ボール大会が開催されました。当日は絶好のビーチバレー日和で、道内各地から集まった愛好者たちは、夏の暑さを吹き飛ばすような歓声をあげてプレイしていました。



7月24日

ふるさと自然体験チャレンジ教室 「カヌーで遊ぼう」

今回のチャレンジ教室は、総合スポーツ公園脇の古川（三日月湖）でカヌ一体験が行われました。参加した子ども達は、始めはカヌー経験者の大人の方たちに乗せてもらい、おそるおそるカヌーに触れていましたが、慣れてくると子ども達だけで気持ち良さそうに漕ぎ出していました。

